

El Grupo Municipal VOX, y en su nombre el vocal Don Abelardo Hernández Guillamón, presentan la siguiente MOCIÓN sobre SUSTITUCIÓN DE REGULADORES DE VELOCIDAD Y RE-ASFALTADO EN CALLE DOCTOR FLEMING.

## EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dicha calle soporta una gran afluencia de tráfico, al ser entrada adyacente desde la autovía A-7 hacia el centro del casco antiguo, plaza de abastos y zona alta del municipio.

Es una calle totalmente residencial con viviendas de planta baja generalmente, hay dos reguladores de velocidad, totalmente deteriorados y con falta de alguno de sus componentes, hay que hacer especial mención al deterioro del asfalto en toda la calle, existiendo baches y agujeros en la misma, suponiendo un riesgo de accidente especialmente a los usuarios de vehículos de dos ruedas, por ende, es necesaria su reparación y sustitución completa de los reguladores.

Por estos motivos, este vocal presenta para su debate y aprobación la siguiente

## MOCIÓN

Solicitar a la autoridad competente, la concejalía de fomento, la sustitución de los reguladores de velocidad o "resaltos" y el re-asfaltado total de la calle debido al deterioro de la misma.

En La Alberca, a 13 de Enero de 2022

Fdo.: Abelardo Hernández Guillamón

Vocal por el Grupo Municipal Vox Alberca de las Torres





